

## ABSTRAK

**DEVI TASARI MAHA, NIM 1133111015. Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Dengan Menggunakan Model Pembelajaran *Team Quiz* Pada Mata Pelajaran IPA Di Kelas V SD Negeri 104208 Cinta Rakyat T.A 2016/2017. Jurusan PPSD. Prodi PGSD. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIMED. 2017.**

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dengan menerapkan model pembelajaran *Team Quiz* pada mata pelajaran IPA di kelas V SD dengan materi pokok cahaya dan sifat-sifatnya. Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK) dengan dua siklus yang terdiri dari empat tahapan yaitu : tahap perencanaan, tahap pelaksanaan tindakan, tahap observasi dan tahap refleksi. Subjek penelitian adalah seluruh siswa kelas V-A SD Negeri 104208 Cinta Rakyat yang berjumlah 29 orang siswa yang terdiri dari 13 orang anak perempuan dan 16 orang anak laki-laki sedangkan objek penelitian ini adalah motivasi belajar siswa pada mata pelajaran IPA materi pokok cahaya dan sifat-sifatnya dengan menggunakan model pembelajaran *Team Quiz*.

Penelitian ini dilakukan di SD Negeri 104208 Cinta Rakyat. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah lembar observasi motivasi belajar siswa, lembar observasi kegiatan guru dan angket motivasi siswa. Hasil penelitian yang diperoleh selama penelitian menunjukkan adanya peningkatan motivasi belajar siswa baik secara individu maupun klasikal. Pada kondisi awal terdapat 10 orang siswa dengan rata-rata kelas 34,48% yang memperoleh kriteria baik dan sangat baik. Pada siklus I pertemuan I terdapat 11 orang siswa dengan rata-rata kelas 37,93% yang memperoleh kriteria sangat baik dan baik, pada siklus I pertemuan II terdapat 13 orang siswa yang memperoleh kriteria sangat baik dan baik dengan rata-rata kelas 44,82%. Pada siklus II pertemuan terdapat 20 orang siswa dengan rata-rata 68,96% yang memperoleh kriteria sangat baik dan baik. Pada siklus II pertemuan II terdapat 25 orang siswa dengan rata-rata kelas 86,20% yang memperoleh kriteria sangat baik dan baik. Berdasarkan data-data tersebut dapat disimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran *Team Quiz* dapat meningkatkan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran IPA di kelas V SD. Berdasarkan hal tersebut, maka penerapan model pembelajaran *Team Quiz* dapat dijadikan oleh guru sebagai salah satu alternatif untuk meningkatkan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran IPA maupun mata pelajaran lainnya.

**Kata kunci :** Motivasi belajar siswa, model pembelajaran *Team Quiz*.